

## **AVISO LEGAL**

Aleksandra Czajka, responsable del sitio web, en adelante ACX LEGAL PARTNERS, pone a disposición de los usuarios el presente documento, con el que pretende dar cumplimiento a las obligaciones dispuestas en la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico (LSSICE), BOE N.º 166, así como informar a todos los usuarios del sitio web respecto a cuáles son las condiciones de uso.

Toda persona que acceda a este sitio web asume el papel de usuario, comprometiéndose a la observancia y cumplimiento riguroso de las disposiciones aquí dispuestas, así como a cualquier otra disposición legal que fuera de aplicación.

ACX LEGAL PARTNERS se reserva el derecho de modificar cualquier tipo de información que pudiera aparecer en el sitio web, sin que exista obligación de preavisar o poner en conocimiento de los usuarios dichas obligaciones, entendiéndose como suficiente la publicación en el sitio web de ACX LEGAL PARTNERS.

#### 1. DATOS IDENTIFICATIVOS

Nombre de dominio: www.acxlegalpartners.com Nombre comercial: ACX LEGAL PARTNERS

Titular: Aleksandra Czajka

NIF: X9993858J

Domicilio social: Calle Príncipe de Vergara, 60 - 28006 Madrid (Madrid) ESPAÑA

E-mail: aleksandra.czajka@acxlegalpartners.com

Aleksandra Czajka es graduada en Derecho por la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona y tiene Máster de Acceso a la Abogacía por la Universidad Pompeu Fabra – IDEC de Barcelona (España), es colegiada en Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (ICAM) con número C138744. Está adherida al Código Deontológico de la Abogacía Española, así como el Estatuto General de la Abogacía Española.

#### 2. DERECHOS DE PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL

El sitio web, incluyendo a título enunciativo pero no limitativo su programación, edición, compilación y demás elementos necesarios para su funcionamiento, los diseños, logotipos, texto y/o gráficos, son propiedad de ACX LEGAL PARTNERS o, en todo caso, dispone de licencia o autorización expresa por parte de los autores. En concreto:

Aleksandra Czajka es la autora original de los textos.

Aleksandra Czajka es cesionaria legítima de las siguientes licencias de explotación:

- Wix (software),
- DMC Collab Anna Czajka (diseño web e identidad visual),
- Marcin Szabunia (fotografías)
- Office Font Services (tipografías)



• Studio Garbary 51 sp. z o.o. (vídeos)

El RESPONSABLE reconoce a favor de sus titulares los correspondientes derechos de propiedad intelectual e industrial, no implicando su sola mención o aparición en el sitio web la existencia de responsabilidad, respaldo, patrocinio o recomendación por parte del mismo.

En virtud de lo dispuesto en los artículos 17 y 43 de la Ley de Propiedad Intelectual española, ACX LEGAL PARTNERS manifiesta que quedan expresamente prohibidas la reproducción, la distribución y la comunicación pública, incluida su modalidad de puesta a disposición, de la totalidad o parte de los contenidos de esta página web, con fines comerciales o no, en cualquier soporte y por cualquier medio técnico, sin su autorización expresa. Cualquier uso no autorizado previamente se considera un incumplimiento grave de los derechos de propiedad intelectual o industrial del autor o titular de los mismos.

es una marca en trámite de registro en la Oficina de Propiedad Intelectual de la Unión Europea, titularidad de Aleksandra Czajka, por lo que no podrá ser utilizada en el tráfico económico por terceros, salvo que se disponga de la oportuna autorización o licencia de uso otorgada por su titular.

Para realizar cualquier tipo de observación respecto a los derechos de propiedad intelectual o industrial indicados, así como sobre cualquiera de los contenidos del sitio web, puede hacerlo a través del correo electrónico aleksandra.czajka@acxlegalpartners.com.

#### 3. CONDICIONES DE USO DEL SITIO WEB

El mero acceso y/o utilización de este sitio web significa la plena aceptación de las presentes condiciones generales de uso y las legalidades en ellas establecidas. En caso de no estar conforme dichos términos, se solicita abstenerse de utilizar el sitio Web y cualquiera de los servicios, productos y contenidos suministrados.

En primer lugar, solamente las personas jurídicas y las personas mayores de 16 años podrán hacer uso de los citados elementos que ofrece el presente Sitio Web.

Además, los Usuarios de www.acxlegalpartners.com se comprometen a realizar un uso adecuado de este portal.

Esto significa, con carácter enunciativo pero no limitativo, que un usuario no puede emplear los contenidos del sitio web para:

- (i) incurrir en actividades ilícitas, ilegales o contrarias a la buena fe y al orden público;
- (ii) difundir contenidos o propaganda de carácter racista, xenófobo, pornográfico-ilegal, de apología del terrorismo o atentatorio contra los derechos humanos;
- (iii) provocar daños en los sistemas físicos y lógicos de ACX LEGAL PARTNERS, los de sus proveedores o de terceras personas, introducir o difundir en la red virus informáticos o cualesquiera otros sistemas físicos o lógicos que sean susceptibles de provocar los daños anteriormente mencionados;



(iv) intentar acceder y, en su caso, utilizar las cuentas de correo electrónico de otros Usuarios y modificar o manipular sus mensajes.

#### 4. PRIVACIDAD Y COOKIES

Si quieres obtener información sobre el tratamiento de tus datos personales y las cookies utilizadas en www.acxlegalpartners.com, puedes consultar la Política de Privacidad y Política de cookies, respectivamente.

## 5. EXENCIÓN DE RESPONSABILIDADES

ACX LEGAL PARTNERS se exime de cualquier tipo de responsabilidad derivada de la información publicada en su sitio web siempre que no tenga conocimiento efectivo de que esta información haya sido manipulada o introducida por un tercero ajeno al mismo o, si lo tiene, haya actuado con diligencia para retirar los datos o hacer imposible el acceso a ellos.

En concreto, ACX LEGAL PARTNERS no se hace responsable ni otorga ninguna garantía de los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudieran tener lugar por:

- errores u omisiones en los contenidos
- falta de disponibilidad del portal
- la transmisión de virus o programas maliciosos o lesivos en los contenidos, a pesar de haber adoptado todas las medidas tecnológicas necesarias para evitarlo.

Igualmente, no se hace responsable de los daños que puedan tener lugar por el uso ilegal o indebido del presente sitio web.

### **Uso de Cookies**

Este sitio web puede utilizar cookies técnicas (pequeños archivos de información que el servidor envía al ordenador de quien accede a la página) para llevar a cabo determinadas funciones que son consideradas imprescindibles para el correcto funcionamiento y visualización del sitio. Las cookies utilizadas tienen, en todo caso, carácter temporal, con la única finalidad de hacer más eficaz la navegación, y desaparecen al terminar la sesión del usuario. En ningún caso, estas cookies proporcionan por sí mismas datos de carácter personal y no se utilizarán para la recogida de los mismos.

Mediante el uso de cookies también es posible que el servidor donde se encuentra la web reconozca el navegador utilizado por el usuario con la finalidad de que la navegación sea más sencilla, permitiendo, por ejemplo, el acceso de los usuarios que se hayan registrado previamente a las áreas, servicios, promociones o concursos reservados exclusivamente a ellos sin tener que registrarse en cada visita. También se pueden utilizar para medir la audiencia, parámetros de tráfico, controlar el progreso y número de entradas, etc., siendo en estos casos cookies prescindibles técnicamente, pero beneficiosas para el usuario. Este sitio web no instalará cookies prescindibles sin el consentimiento previo del usuario.



El usuario tiene la posibilidad de configurar su navegador para ser alertado de la recepción de cookies y para impedir su instalación en su equipo. Por favor, consulte nuestra Política de Cookies para ampliar esta información.

#### Política de enlaces

Desde el sitio web, es posible que se redirija a contenidos de terceros sitios web. ACX LEGAL PARTNERS advierte expresamente que no tiene control alguno sobre los enlaces y/o contenidos externos que puedan existir en el Sitio web, por lo que no se hace responsable por los mismos, ni garantizará la disponibilidad técnica, calidad, fiabilidad, exactitud, amplitud, veracidad o validez de cualquier material o información allí contenida. Igualmente, la inclusión de estas conexiones externas no implicará ningún tipo de asociación, fusión o participación con las entidades conectadas.

En todo caso, ACX LEGAL PARTNERS procederá a la retirada inmediata de cualquier contenido que pudiera contravenir la legislación nacional o internacional, la moral o el orden público, procediendo a la retirada inmediata de la redirección a dicho sitio web, poniendo en conocimiento de las autoridades competentes el contenido en cuestión.

ACX LEGAL PARTNERS no se hace responsable de la información y contenidos almacenados, a título enunciativo, pero no limitativo, en foros, chats, generadores de blogs, comentarios, redes sociales o cualquier otro medio que permita a terceros publicar contenidos de forma independiente en la página web del ACX LEGAL PARTNERS. Sin embargo, y en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 11 y 16 de la LSSICE, se pone a disposición de todos los usuarios, autoridades y fuerzas de seguridad, colaborando de forma activa en la retirada o, en su caso, bloqueo de todos aquellos contenidos que puedan afectar o contravenir la legislación nacional o internacional, los derechos de terceros o la moral y el orden público. En caso de que el usuario considere que existe en el sitio web algún contenido que pudiera ser susceptible de esta clasificación, se ruega lo notifique de forma inmediata al administrador del sitio web.

Este sitio web se ha revisado y probado para que funcione correctamente. En principio, puede garantizarse el correcto funcionamiento los 365 días del año, 24 horas al día. Sin embargo, ACX LEGAL PARTNERS no descarta la posibilidad de que existan ciertos errores de programación, o que acontezcan causas de fuerza mayor, catástrofes naturales, huelgas o circunstancias semejantes que hagan imposible el acceso a la página web.

# **Direcciones IP**

Los servidores del sitio web podrán detectar de manera automática la dirección IP y el nombre de dominio utilizados por el usuario. Una dirección IP es un número asignado automáticamente a un ordenador cuando este se conecta a Internet. Toda esta información se registra en un fichero de actividad del servidor que permite el posterior procesamiento de los datos con el fin de obtener mediciones únicamente estadísticas que permitan conocer el número de impresiones de páginas, el número de visitas realizadas a los servidores web, el orden de visitas, el punto de acceso, etc.

#### 6. MEDIDAS DE SEGURIDAD

Los datos personales que comuniques a ACX LEGAL PARTNERS pueden ser almacenados en bases de datos, automatizadas o no, cuya titularidad nos pertenecen en exclusiva, asumiendo esta parte las medidas técnicas, organizativas y de seguridad que garanticen la confidencialidad, integridad y calidad de la información contenida en las mismas de acuerdo con lo establecido en la normativa vigente de protección de datos.



La comunicación entre los Usuarios y ACX LEGAL PARTNERS se realiza a través de un canal seguro, y gracias a protocolos https, los datos transmitidos son cifrados, garantizando con ello la confidencialidad de los Usuarios.

# 7. LEY APLICABLE Y JURISDICCIÓN

Con carácter general, la relación entre la que suscribe y los Usuarios del presente Sitio web se encuentra sometida a la legislación y jurisdicción española y en caso de que tenga lugar cualquier controversia, esta se someterá a los Juzgados y Tribunales correspondientes a Madrid, salvo que se atribuya dicha competencia a órgano distinto, en virtud de una Ley especial.

Este aviso legal ha sido actualizado por última vez el 21/11/2024.